

Preisträger Martin Viessmann (r.) und Laudator Reinhard Zinkann

Preis gespendet

300 Gäste waren im Krönungssaal des Aachener Rathauses dabei, als der Firmenchef Martin Viessmann mit dem Unternehmerpreis des Business-Clubs Aachen-Maastricht ausgezeichnet wurde. Miele-Chef Reinhard Zinkann hielt die Laudatio auf seinen Freund Viessmann. Das Aachener Sinfonieorchester spielte dazu – und der Preisträger bedankte sich dafür, indem er das Preisgeld von 5000 Euro verdoppelte und als Spende ans Orchester weiterreichte.